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摘  要 
 

首次參加美國麻醉年會，會場規模宏大、內容豐富，涵蓋麻醉學的各種專業分支，讓我

拓寬了視野，深入了解了麻醉學的最新發展與研究趨勢。 

在年會中，參加了「心臟手術中的區域麻醉」工作坊，與國際專家交流切磋，結合自身

研究背景和實際經驗，討論中更加自信。特別是其他專家分享的成功案例，為我的研究帶來

了重要啟發，尤其在技術細節與臨床應用方面獲得了新的見解與靈感。 

此外，我在會上發表了「食道癌手術中低血壓預測指數」的海報論文。雖然不是第一次

用全英文報告，但過程中再度挑戰自我並感受到成長，與會人員的討論讓我更加有信心和動

力探索相關研究的更多可能性。 

關鍵字：區域麻醉 
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一、 目的 

本次參與美國麻醉醫學年會有兩個目的，第一是「專業知識提升」，了解麻醉學的最新

發展與研究趨勢。尋求與國際專家交流，獲得技術啟發和新研究靈感。第二是「學術成

果的分享」，發表「食道癌手術中低血壓預測指數」的海報論文，接觸同行專家的建

議，探索未來研究方向。 

二、 過程 

(一) 10/18-22 抵達費城，參與 2024 美國麻醉年會。 

(二) 10/21 海報發表，發表海報論文並進行英文報告 

(三) 10/22 參與 workshop(Regional anesthesia in cardiac surgery) 

三、 心得 

今年是我第一次參加美國麻醉年會，之前都是參與歐洲麻醉醫學會。美國不愧是世界強

權，會場規模之大讓人印象深刻，換堂的 15 分鐘需要走兩個街區真的是需要小跑步。

ASA 另外的特色就是各式各樣的課程場地，除了大會場的 keynote speech，到各種次專分

支的精華演講，無一不包，兼容並蓄。每次去這樣的會場，一定要鎖定的包括 Best 

Research Topic in 2023，以及 Refreshment of Cardiac/ Thoracic/ General.. Anesthesia，這種課

程一個是可以一窺目前國外的研究趨勢與熱門討論的話題，而 Refreshment Section 則可以

快速複習這幾年針對該學門的變革，讓人無痛跟上時代的前端且省去了自己搜尋文獻的

時間，是個可以快速吸取知識的大補帖。 
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諾大的會場，從門口走到報到區要橫跨三

個街區 

還好已經提早報到，會議當天一早長長的

報到人龍把大廳擠得水泄不通 

關於肺高壓的麻醉處理知識補充 心室輔助器(LVAD)病患 CPR 建議流

程圖，非常精美值得收藏 

複習一下兒童麻醉遇到支氣管痙攣的危機處理 美國兒童惡性高熱的資料 
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其中，最令我高興的莫過於參加了「心臟手術中的區域麻醉」工作坊，有機會與來自世

界各地志同道合的專家們深入交流和切磋，跟以往經驗不同的是，因為我已經發表了相

關的論文，所以在討論中能夠更有自信。這種與國際同行互動的機會非常寶貴，能夠有

自信的跟國外專家討教或分享技術的細節，對於未來臨床應用方面，與其他專家的討論

讓我獲得了許多新的見解和靈感。另外也是在這個工作坊發現了一個可以用神經阻斷來

處理惡性心律不整的方法，帶回來介紹給同仁之後，也已經安排了兩次 abstract meeting

並且指導住院醫師進行新的計劃。 

星狀神經節神經阻斷其

實是存在已久的神經阻

斷方式，在還沒有超音

波導引的年代就有麻醉

科前輩使用，但多數都

是用來治療慢性疼痛 

 

賓州大學醫院的講師 

介紹星狀神經節神經阻

斷於 Refractory VT/VF

的 Pilot Study 

 

此外，我還在年會上發表了關於「食道癌手術中低血壓預測指數」的海報論文。雖然這

不是我第一次用全英文發表報告，但每次都能感受到新的挑戰與成長，讓我更加精進自

己的學術表達能力。特別值得一提的是，我受到了主持人的鼓勵，他們建議我進一步深

入研究這一領域，這讓我有了更多的動力和信心去探索更多可能性。這次經歷也讓我認
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識到，國際會議不僅是展示自己研究成果的平台，更是汲取他人經驗和知識的寶貴機

會。 

  

報告完與海報合影 英文報告時的側拍 

 

本次發表的海報論文 
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臺中榮總代表一起合影 會場外的費城市政廳 

 

 總體而言，這次參加美國麻醉年會不僅增長知識，還提供了寶貴的國際交流機會，對

我未來的研究和臨床工作都有很大的啟發和幫助。我深刻體會到，不斷學習和交流是

推動醫學進步的重要動力。 

 

四、 建議事項 

(一) 持續支持員工參與國際會議。鼓勵並提供更多機會讓醫院專業人員，包括住院醫師

時期就可以開始參與國際會議，拓展國際視野，掌握最新醫學技術與研究趨勢。 

(二) 提高區域麻醉神經阻斷止痛自費提成。區域麻醉(包括硬脊膜外自控式止痛與神經

阻斷自控式止痛)，具高度技術性，需訓練有素的專業麻醉醫師進行置放。為獎勵

單位人員精進技術，提升科部單位收入，建議提高技術門檻較高的處置項目提成。

包括 Epidural PCA 與 Regional block PCA。 

(三) 投資新技術與教育訓練。引進年會上接觸到的新技術，並針對臨床應用進行教育訓

練，提升醫療品質。 

(四) 持續推動國際合作與交流。鼓勵醫院與國際專家、機構建立合作關係，提升醫院在

全球醫學界的地位。 


